

ACTIVIDAD CONTÓ CON UNA AMPLIA PARTICIPACIÓN

Cooperativa Talcahuano Limitada organiza seminario por sus 70 años

Expositores del evento analizaron los actuales desafíos del movimiento cooperativo en Chile. Encuentro se enmarcó en el programa preparado para celebrar la trayectoria de la entidad situada en la comuna puerto.

En el contexto de la celebración de sus 70 años de trayectoria, la Cooperativa de Ahorro y Crédito Talcahuano Limitada organizó el seminario "Los desafíos del movimiento cooperativo en Chile desde una óptica de los procesos de desarrollo regional", evento que se realizó con un importante marco de público en el auditorio de la Universidad Católica de la Santísima Concepción.

En la oportunidad se entregó información relevante acerca del cooperativismo en Chile y lo que ocurre en otros lugares del mundo, en donde este movimiento es parte fundamental en la economía de los países.

La actividad se desarrolló el sábado 24 de agosto y en ella expusieron Mario Radrigán Rubio, doctor en Economía Aplicada de la Universidad de Valencia en España, magíster en Administración y Gestión de Recursos Humanos de la Universidad de Santiago de Chile y licenciado en Antropología Social de la Universidad de Chile, y el presidente de la Federación Nacional de Cooperativas de Ahorro y Crédito (Fecrecoop), Guillermo Aqueveque Lagos.

El seminario contó con la asistencia de representantes de otras cooperativas de ahorro y crédito, tales como Araucaniacoop, Ahorro Maule Limitada y Coopeuch. También asistieron estudiantes de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, del liceo Comercial Talcahuano y dirigentes de Cooperativa Talcahuano y todo su personal.

Desde la cooperativa se evaluó con éxito la actividad, tanto por la asistencia de público como por los conocimientos y experiencia entregados por los expositores.



La exposición del Dr. Mario Radrigán durante el seminario.

Se agregó que los estudiantes destacaron que, si bien habían escuchado sobre cooperativas, desconocían cómo se conformaban y cuál era su objetivo.

Por esta razón se pretende implementar en el futuro charlas, cursos o seminarios en liceos técnicos y universidades de la Región del Biobío para que los jóvenes

conozcan el modelo cooperativo y puedan conformar nuevas cooperativas, ya sea de estudiantes, de trabajo o de otro tipo.

ACTIVIDADES

Durante todo el mes de julio se efectuaron diferentes actividades para los socios de la Co-

operativa de Ahorro y Crédito Talcahuano Limitada. Estas estuvieron a cargo del Comité de Educación de la entidad, entre las que destacaron juegos de salón, juegos de mesa para jóvenes, concurso de pintura para niños y un festival del talento. Las acciones se desarrollaron en las dependencias de la cooperativa,

ubicada en Blanco Encalada 444, oficina 110, en el edificio Don Cristóbal de Talcahuano.

También hubo espacio para actividades solidarias, como un desayuno para los niños que viven en el Hogar Ricardo Espinosa, mejor conocido como "Ciudad del niño", un almuerzo en el comedor comunitario de la pa-

rrroquia Todos los Santos de la comuna puerto, en donde el padre René Inostroza Arriagada -fundador de la cooperativa- participaba activamente.

Finalmente, el Comité de Bienestar visitó el hogar de ancianos AguaSol ubicado en Talcahuano para entregar donaciones efectuadas por los socios.

Orígenes de una institución con tradición

A fines de la década de los '40 la población mayoritariamente pobre era muy vulnerable, las personas que vivían en campos se comenzaron a trasladar a la ciudad. Esta situación causó un aumento en la cesantía y la aparición de poblaciones informales sin servicios básicos. Como una forma de enfrentar estas circunstancias las comunidades organizan "cooperativas" con el objetivo de ayudarse mutuamente.

En 1949 el párroco Humberto Muñoz de la ciudad de Los Andes dicta una charla sobre cooperativismo en Talcahuano. El 11 de Julio del 1949

se funda la Cooperativa Todos los Santos Limitada por el párroco René Inostroza Arriagada. El 23 de Marzo 1972 se cambia de nombre a Cooperativa de Ahorro y Crédito Talcahuano Limitada.

Las personas que se incorporan a la organización son conocidas como socios. Nuestro segmento está enfocado a todas las personas ya sea profesionales, empresarios o personas con oficios, en especial aquellas personas que no califican para el sistema financiero debido a sus bajas rentas, por tal motivo, tratamos de ayudar a que salgan adelante en sus proyectos familiares y/o

personales.

La institución ofrece cuentas de capitalización (ahorro) y otorgamiento de créditos exclusivo para los asociados, con tasas de interés muy convenientes. También créditos de consumo, comerciales, automotriz y créditos descontados por planilla con empresas que tengan convenio.

También se dispone de beneficios exclusivos como bonificaciones de lentes, por hijo recién nacido, por bodas de oro, entre otros. También con centros ubicados en Talcahuano que prestan servicios de kinesiología, ópticas, clínicas dentales, podología y más.



Guillermo Aqueveque, presidente de la Federación Nacional de Cooperativas de Ahorro y Crédito, expositor.



Dr. Mario Radrigán (expositor), Luis Cifuentes (Gerente Regional Coopeuch) y Dr. Cristian Mellado (Decano Facea UCSC).



Actividades con los socios más pequeños en el marco del aniversario.



Participación en juegos de mesa con jóvenes (socios) de la cooperativa.



Estudiantes que asistieron a seminario reciben diploma de participación.